

Escuela de Enfermería Trinitas Reconocida por Cuarta Vez como Centro de Excelencia

La Escuela de Enfermería Trinitas (TSON, sus siglas en inglés) ha sido reconocida como Centro de Excelencia en Educación de Enfermería 2020-2024 por la Liga Nacional de Enfermería (NLN, sus siglas en inglés), entre 17 programas de enfermería de todo el país.

Esta es la cuarta vez consecutiva que TSON obtiene esta distinción; la 1ra vez en 2008, con nuevas designaciones en julio de 2011 y 2015.

“La facultad de la Escuela de Enfermería se merece la mayor parte de este premio”, dijo la Dra. Roseminda N. Santee, Decana de la Escuela de Enfermería Trinitas. “Lo hacen posible. La administración, el personal, la junta asesora y las agencias afiliadas brindan el apoyo y los recursos para que los profesores y estudiantes hagan su buen trabajo”, agrega.

Cada año, desde 2004, la Liga de Enfermería ha invitado a las escuelas de enfermería a postularse para convertirse en un Centro de Excelencia, basándose en su capacidad para demostrar en términos concretos y mensurables una excelencia sostenida en el desarrollo docente, la investigación en educación de enferme-

ría o el aprendizaje de los estudiantes y el desarrollo profesional.

La directora ejecutiva de NLN, Beverly Malone, dijo: “Los centros de excelencia de NLN ayudan a elevar el nivel de todos los programas de enfermería, al modelar el liderazgo visionario y los entornos de excelencia inclusiva. Estos entornos ayudan a nutrir a la próxima generación de una fuerza laboral de enfermería fuerte y diversa, para promover la salud de la nación y de la comunidad mundial”, continúa.

La Dra. Santee agregó: “Este premio es la culminación de décadas de compromiso y dedicación de la facultad a la visión de excelencia, que se enfoca en la creación de ambientes de aprendizaje, diseñados para promover la educación en enfermería y el desarrollo profesional de estudiantes culturalmente diversos. Esto no podría haberse logrado sin un plan que también valore la innovación, la cortesía, la integridad y el comportamiento ético en todas las actividades profesionales”.

Acerca de TSON Es un programa de enfermería católico previo a la licenciatura, cuya sede está en la



Los estudiantes de enfermería de TSON practican sus habilidades con “maniqués”.

ciudad de Elizabeth, una comunidad urbana extremadamente diversa en el condado de Union. En 2018, Elizabeth informó una población de 128,885, de los cuales un 20% son afroamericanos, 13% caucásicos y 64% hispanos (Quick Facts, Elizabeth, New Jersey, julio de 2018).

La escuela valora la diversidad, como lo demuestran la composición del personal, la facultad y los estudiantes. Cada curso del

programa tiene un componente cultural, que genera el respeto de los estudiantes por las diversas culturas y diferencias individuales.

Con setenta y cuatro (74) por ciento de estudiantes que representan grupos étnicos minoritarios, la diversidad en TSON refleja la comunidad en la que reside. En la primavera de 2019, el perfil demográfico de la escuela mostró que el 35% de los estudiantes

eran afroamericanos, 9% asiáticos, 13% caucásicos y 31% hispanos. El ochenta y cinco por ciento (85%) de los estudiantes son mujeres. (Datos de inscripción de TSON, 2019)

Los actuales trece (13) miembros de la facultad de tiempo completo y dos (2) miembros del personal administrativo representan un 20% de afroamericanos; 7% asiáticos; 13% hispanos; y 60% caucásicos. Noventa y tres por ciento

(93%) de la administración y los miembros de la facultad están certificados en sus áreas de especialización.

TSON tiene una rica historia, que se remonta a 1891, cuando era la Escuela de Capacitación del Hospital General de Elizabeth. El viaje de la escuela hacia la excelencia comenzó en 1947, cuando la escuela contrató al entonces Union Junior College, para ofrecer todos los cursos de

ciencias y artes liberales en la universidad.

Los principales objetivos de esta asociación eran fortalecer el plan de estudios y brindar oportunidades para la movilidad ascendente de los graduados hacia una licenciatura. Este contrato mejoró la capacidad de la escuela para mantenerse al día en los avances educativos y científicos y fortaleció la base de conocimientos y habilidades intelectuales de los estudiantes.

Acerca de la NLN Dedicada a la excelencia en enfermería, la Liga Nacional de Enfermería es la principal organización para profesores de enfermería y líderes en educación de enfermería.

La NLN ofrece desarrollo profesional, oportunidades de trabajo en red, servicios de pruebas, becas de investigación en enfermería e iniciativas de políticas públicas a sus 40,000 miembros individuales y 1,200 institucionales, los cuales comprenden programas de educación en enfermería en todo el espectro de organizaciones de educación superior y atención médica.

Obtenga más información en su sitio electrónico visite el siguiente enlace: www.nln.org

Así es como le protegemos su

SALUD

Para que usted pueda recibir la atención que necesita. ¡Bienvenido de Vuelta!

- Chequeamos la temperatura
- Plexiglas y otras barreras
- Máscara obligatoria para todos
- Desinfectante para manos
- Distanciamiento social
- Cuestionario sobre exámenes
- Pacientes externos sólo por turno y no en sala de espera

- Pruebas a todos los pacientes y a aquellos que se harán exámenes de diagnóstico y cirugía invasivos
- Opciones de consulta virtual
- Areas de tratamiento separadas en Urgencias y áreas para pacientes con COVID
- Equipo de protección adecuado
- Entrenamos en control de infección a todo el personal

- HEPA filtros de purificar el aire
- Cuartos de presión negativa/positiva
- Proceso de limpiar/desinfectar
 - Desinfectamos todas las superficies
 - Tratamos todos los pisos con desinfectante hermicida
 - Pelamos y repintamos todos los cuartos y pisos de los pacientes
 - Tratamiento de Superficies UV-C el “knockout-punch”

225 Williamson Street • Elizabeth, NJ 07202

908.994.5000 • www.TrinitasRMC.org